

LAMPIRAN

Instrumen Observasi

Pedoman	Instrumen	Ya	Tidak
Bentuk-bentuk pendampingan pastoral	Berdoa	√	
	Membaca Alkitab	√	
	Menyanyi/mendengarkan musik	√	
	Ibadah		√
	Penumpangan tangan		√

Instrumen Wawancara Untuk Majelis

Hari/Tgl : Nama :

Tempat : Jabatan :

Pedoman	Instrumen	Jawaban
Bentuk pendampingan pastoral	Bagaimana bentuk proses pendampingan pastoral yang Anda pakai dalam proses pendampingan?	
Manfaat pendampingan pastoral	Apa tujuan Anda melakukan pendampingan pastoral?	
Fungsi pendampingan pastoral	Apa harapan Anda melakukan pendampingan pastoral bagi korban <i>bullying</i> ?	

Instrumen Wawancara Untuk Korban *Bullying*

Hari/Tgl : Nama :

Tempat : Jabatan :

Pedoman	Instrumen	Jawaban
Manfaat pendampingan pastoral	Bagaimana perubahan yang Anda rasakan setelah mendapat pendampingan pastoral?	
Bentuk Pendampingan Pastoral	Bagaimana bentuk pelayanan pendampingan yang Anda dapatkan?	
	Sudah berapa kali Anda mendapat pendampingan pastoral?	

Instrumen Wawancara Untuk Orang Tua Korban

Hari/Tgl : Nama :

Tempat : Jabatan :

Pedoman	Instrumen	Jawaban
Bentuk pendampingan pastoral	Bagaimana bentuk pendampingan pastoral yang anak ibu/bapak dapatkan?	
Manfaat pendampingan pastoral	Bagaimana perubahan yang bapak/ibu lihat dari anak bapak/ibu setelah mendapat pendampingan pastoral?	

Verbatim Informan Utama

Nama : Majelis

Tempat : Desa Bumi Harapan Kabupaten Luwu Utara

Tanggal Wawancara : Wawancara awal tgl 10 Mei 2024

Wawancara Kedua tgl 12 Juni 2024

Verbatim 1 Majelis

PS	VERBATIM	NO	KETERANGAN
P	Ya baik kak terima kasih karena sudah mau meluangkan waktunya sebentar untuk mau jadi informan dalam penelitian ini. Langsung saja , kak selama ki lakukan pendampingan bagaimana bentuk pendampingan yang ta lakukan?		
S	Maksudnya bentuk kegiatannya?		
P	Iya kak		
S	Ya.. selama ini proses pendampingan toh yang kami lakukan biasa-biasa ji, yang pertama kami lakukan berdoa baca Alkitab menyanyi kadang-kadang tapi yang jadi tugas untuk dalam pendampingan ini, ini anak saya suruh nonton film yang mungkin bisa membantunya untuk bersyukur dengan keadaannya	1 2 3 4 5 6 7	Bentuk pendampingan pastoral <ul style="list-style-type: none">• Berdoa• Baca Alkitab• Menyanyi/mendengar musik• Nonton film

P	Nonton? Kalau boleh tau film apa kak?		
S	Iya judul filmnya I'm perfect, kalau ditanya kenapa film ini yang dipilih ya karena dari film ini menurut saya bisa sedikit membantu dia kalau dia bisa tangkap inti dari film ini, karena film ini menceritakan tentang kekurangan dari setiap orang, mulai dari badannya yang gemuk plus hitam, rambut keriting, punya tompel, gigi yang tidak rapi dan masih banyak yang membuat mereka dijauhi, sehingga merasa tidak di anggap, tapi sampai akhirnya mereka bisa menerima kekurangan itu dan bangga dengan itu semua, dan bahkan bangga dengan apa yang mereka miliki, terlepas dari itu tetap kita bimbing untuk bisa melihat makna dari film itu.	8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22	Bentuk pendampingan pastoral : Nonton film "Im Perfect" film yang dapat menginspirasi bagaimana bisa menerima keadaan, menerima kekurangan pada diri sendiri.
P	Ooh iya, trus kak yang doa baca Alkitab sama menyanyi bagaimana maksudnya itu?		
S	Nah oky... yang pertama berdoa, berdoa dilakukan supaya proses ini bisa berjalan dengan baik tanpa kendala apa pun, kemudian dalam doa kita menyerahkan proses ini, meminta sekiranya ada hasil yang baik, tujuan kita	23 24 25 26	Bentuk pendampingan pastoral 1. Berdoa, menyerahkan seluruh proses pendampingan kepada Tuhan, sehingga memberikan hasil yang baik untuk membantu

	<p>tercapai untuk membantu meringankan beban anak ini dan keluar dari masalahnya bagaimana dia bisa menerima dan berdamai dengan dirinya. Kemudian yang kedua baca Alkitab, bukan semata-mata kita hanya membaca tapi bagaimana kita mengimani firman Tuhan menjadi pegangan hidup kita sebagai orang percaya, kemudian menyanyi menurut saya dan bahkan hampir setiap orang pasti suka musik, baik itu dalam keadaan suka maupun duka pasti ada orang yang bernyanyi atau setidaknya mendengar musik, dan lagu yang biasa kami pakai itu dari KJ 457 Ya Tuhan, Tiap Jam</p>	<p>27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 41</p>	<p>meringankan atau bahkan keluar dari persoalan korban</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Baca Alkitab, bertujuan untuk mengimani firman Tuhan menjadi pegangan hidup 3. Menyanyi KJ 457 “Ya Tuhan Tiap Jam” dalam keadaan suka maupun duka pasti ada orang yang bernyanyi atau setidaknya mendengar musik.
P	Kaka pa alasan ta’ pakai atau pilih lagu ini ?		
S	<p>Alasannya karena setiap lirik dari lagu ini, itu kena’ sekali mulai dari bait 1-6, bait pertama bilang setiap jam memerlukan Tuhan, bait kedua damping hamba-Mu, bait ketiga disuka-dukaku jikalau Tuhan jauh Percuma hidupku, di bait keempat Ya Tuhan tiap jam ajarkan maksud-Mu pokoknya sampai bait 6 semua liriknya ngena’ sekali.. dalam kehidupan</p>	<p>42 43 44 45 46 47 48</p>	<p>Bentuk pendampingan pastoral</p> <p>Menyanyi KJ 457 dari setiap lirik memiliki makna yang luar biasa, dalam hidup setiap orang butuh Tuhan</p>

	kita kita butuh Tuhan di setiap jam, bahkan bukan lagi tiap jam tapi tiap detik ditiap nafas kita, kita memerlukan Tuhan... begitu	49 50 51 52	
P	Oh iya.... Kalau boleh tahu kak apa yang menjadi tujuan ta' lakukan ini pendampingan?		
S	Yah tidak lain dan tidak bukan untuk membantu anak ini keluar dari masalahnya, membantu meringankan beban persoalannya dan tujuannya bagaimana dia juga bisa berdamai dengan keadaannya berdamai dengan dirinya, kemudian bagaimana kita juga memberikan pemahaman kalau Tuhan itu menciptakan segala sesuatunya itu berbeda-beda dan masing-masing ada porsinya dan yang menjadi utama dari proses ini adalah bagaimana kita membuat atau membawah anak ini lebih dekat dengan Tuhan.... bentuk-bentuk pendampingan tadi yang sempat kita bahas, sekiranya itu tidak sampai di tahap pendampingan ini saja tapi sekiranya ini bisa bejalan terus dalam kehidupannya bagaimana dia rajin berdoa membawah seluruh pergumulannya kepada Tuhan, trus bagaimana dia juga tetap rajin membaca Alkitab	53 54 55 56 57 58 59 60 61 62 63 64 65 66 67 68 69	Manfaat pendampingan pastoral <ul style="list-style-type: none"> • Membantu korban keluar dari masalah • Membantu korban untuk berdamai dengan keadaan dan dirinya • Membawah korban untuk lebih dekat dengan Tuhan

	sebagai santapannya setiap hari mengimani firman Tuhan dan dalam keadaan apa pun dia tetap memuji Tuhan selalui sebuah lagu... seperti itu	70 71 72 73 74	
P	Humm ya,, trus apa harapan ta lakukan ini pendampingan?		
S	Ya harapannya anak ini bisa aktif bersosialisasi lagi terlebih aktif pelayanan dengan baimana kita tetap bisa mendorong dan menopang anak ini memberikan <i>support</i> atau semangat ya walaupun kita tahu tidak akan semudah itu, tapi disisi lain kita harus bisa membantu dan memberikan semangat kalau memang dia bisa melewati persoalannya tanpa ada lagi luka batin yang dia rasakan, maksudnya bagaimana menyembuhkan anak ini dari sakit hatinya supaya apa, supaya anak ini tidak dendam ke teman-temannya yang sudah membullynya sehingga nantinya anak ini bisa tetap berteman baik mejalin hubungan dengan orang-orang disekitarnya, terlepas dari itu semua tetap akan dibimbing sampai betul-betul anak ini sembuh.... Begitu supaya bisa	75 76 77 78 79 80 81 82 83 84 85 86 87 88 89 90	Fungsi pendampingan pastoral 1. Menopang 2. Membimbing 3. Menyembuhkan

	keluar dari persoalannya dan bisa bersosialisasi lagi jangan nah habis didalam rumah ji waktunya, kan kasian ki juga liat iii kalau mau begitu terus, nah mau sampai kapan begitu kalau bukan kita yang bantu kasih semangat kalau bukan kita dampingi kasian.... Toh bgaimana kah?	91 92 93 94 95 96 97	
P	Haha iya kak, terima kasih kak jawabannya....		
S	Masih ada pika? kalau ada pi aae kapan-kapan pi lagi Karena mau mika pergi ini ee.... Kalau masih ada mau mu tanyakan kapan-kapan pi le, sibuk ka kedepan ini,, nah	98 99 100 101	
P	Ia kak nah gelisa miki dari tadi ku liat haha		
S	Oh mu tandai duka bang iko haha.. ok mi le semoga sukses	102 103	
P	Ok kak terima kasih banyak		

Verbatim ke2 Oleh Majelis

PS	VERBATIM	NO	KETRANGAN
P	Selamat malam kak, kak mau ka lagi bertanya tentang penelitian ku yang lalu, tidak sibuk jiki?		
S	Oh, tidak ji, apakah mau mu tanyakan?	1	
P	Ini kak tentang bentuk pendampingan ta, yang baca Alkitab sama menyayi, bagaimana itu? ini baca Alkitab, adakah ayat utama ta dalam pendampingan, atau begini ayat apa saja mi baca itu kalau lalukan ki pendmappingan?		
S	Oh ayat Alkitab, kalau ayat Alkitab ada beberapa yang terpakai, tapi tidak sembarang ayat le, ayat yang dipakai itu yang menurutku cocok atau sesuai dengan yang dibutuhkan contohnya ini toh anak yang di <i>bully</i> , ayat yang ku pake itu ada dari Roma 14:3-5 dalam ayat ini menceritakan tentang penghakiman, sedangkan bully termasuk penghakiman, ayat ini tetap di jelaskan toh ke anak yang <i>dibully</i> apa maknanya atau maksud dari ayat ini, kemudian ada ayat 1 Korintus 13:4-8, ada juga 1 Yohanes 3:18 ayat ini dipake untuk tetap menerapkan kasih dalam hidupnya ini anak, biar apa, biar ini anak tidak dendam sama teman-temannya, walaupun memang sakit hati ki kalau di ejek-ejek miki, tapi harus ki bisa mengasihi dan mengampuni, makanya ambil ka ayat ini kerena ayat ini bahas tentang kasih, kemudian di kitab Mazmur 34:19 bilang	2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14	<p>Ayat yang digunakan dalam bentuk pendampingan ada kitab :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Roma 14:3-5 2. 1 Kor 13:4-8 3. 1 Yoh 3:18 4. Maz 34:19 <p>Setiap ayat dijelaskan maksud dan makna darin setiap ayat. Menjelaskan ayat tentang penghakiman pada kitab Roma, pada kitab 1 Korintus dan 1 Yohanes</p>

	<p>begini Tuhan itu dekat kepada orang-orang yang patah hati, dan Ia menyelamatkan orang-orang yang remuk jiwanya, sedangkan anak ini boleh dikata patah hati ii juga, sakit hati dengan kata-katanya temannya, dan saya mau bilang begini untuk anak ini lewat kitab Mazmur Tuhan itu tidak pernah tinggalkan kita dalam situasi dan kondisi apapun itu, mau kita dalam keadaan senang, dalam keadaan yang terpuruk sekalipun Tuhan itu selalu ada bersama-sama kita, jadi jangan pernah bilang aaa Tuhan tidak nah pedulikan ka. Intinya toh ayat yang dipakai sesuai dengan permasalahannya yang bisa kasih dia pengutan, bisa kasih dia pengertian untuk tidak membalas atau benci sama temannya dan bagaimana dia bisa terima keadaannya. Begituuu... ada pi?</p>	<p>15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37</p>	<p>menjelaskan tentang kasih dan kitab Mazmur mengatakan atau menjelaskan bahwa Tuhan itu dekat dengan orang yang patah hati dan yang remuk jiwanya, kitab Mazmur memberikan pengutan dan penghiburan untuk korban <i>bullying</i> bahwa Tuhan tidak pernah meninggalkan seseorang dalam keadaan, situasi dan kondisi apapun.</p>
--	--	---	---

		38 39 40	
P	Anu pi kak yang nyanyian oo, yang dari KJ 457 bagaimana itu kak? Kan kita bilang lalu ngena sekali liriknya, maksudnya ini ngena untuk korban bully begitu, atau bagaimana?		
S	Ya untuk korban lah, kan lagu ini dipilih untuk dia karena lewat lagu ini juga menyampaikan kerinduan yang mendalam akan kehadiran dan bimbingan serta perlindungan dan bahkan kasih Tuhan dalam setiap saat hidup kita, dan menurut saya lagu ini cocok untuk anak ini, karena lagu ini merupakan bentuk doa dan pernyataan iman yang tulus, mengakui bahwa kita bergantung sepenuhnya hanya kepada Tuhan dalam keadaan apapun, situasi dan kondisi apapun itu kita memerlukan Tuhan. Anak ini kan kondisinya dalam keterpurukan karena di <i>bully</i> dengan keadaanya yang seperti itu, berbadan gemuk, hitam tidak seperti teman-temannya, sehingga lagu ini hadir untuk menyadarkan dia bahwa dalam pergumulannya, dalam persoalannya dia butuh Tuhan untuk menolongnya, dia butuh Tuhan untuk dia mengerti kondisinya dan memahami kondisinya dia kenapa dia seperti itu karena mungkin Tuhan punya maksud lain dibalik itu. dalam lagu ini ada bunyinya seperti ini ya	41 42 43 44 45 46 47 48 49 50 51 52 53 54 55 56	Nyanyian dari KJ 457 menyampaikan kerinduan yang mendalam akan kehadiran dan bimbingan serta perlindungan Tuhan. lagu ini bisa menjadi sebuah doa pernyataan iman yang setiap saat memerlukan Tuhan, dalam keadaan apapun pertolongan Tuhan dibutuhkan. Dalam lagu ini menyatakan bagaimana meminta pertolongan Tuhan untuk mengerti dan memahami hal-hal yang boleh terjadi dalam hidup.

	<p>Tuhan tiap jam ajarkan maksudMU bri janjiMU genap di dalam hidupku. Di ayat 6 bilang begini ya Tuhan tiap jam penuh hatiku, supaya bersyukur selalu padaMU, dari lirik ini kita bisa belajar bagaimana kita bersyukur sama Tuhan dalam keadaan apapun, dan saya mau bilang ke anak ini lewat lagu ini, dalam kondisi dan situasi anak ini, dia harus bisa bersyukur atas apa yang Tuhan kasih untuk dia, apapun itu harus di sykuri, dengan begitu dia bisa berdamai, menerima dan bahkan bangga denganapa yang dia miliki.</p>	57 58 59 60 61 62 63 64 65 66 67 68 69 70 71 72 73 74 75 76 77	
P	<p>Oh begitu... oklah kak terima kasih jawabannya. Tapi kak kalau masih ada mau kutanyakan masih bisa ji toh lain waktu</p>		

S	Iya sama-sama.. boleh ji yang penting pas ka tidak sibuk le	78 79	
P	Ok kak siap, terima kasih kak		
S	Yoo' sama	80	

Verbatim Informan Utama

Nama : Korban Bullying

Tempat : Desa Bumi Harapan Kabupaten Luwu Utara

Tanggal Wawancara : Wawancara tgl 11 Mei 2024

Verbatim Korban Bullying

PS	VERBATIM	NO	KETETRANGAN
P	Halo... dek mau ka bertanya-tanya sedikit tentang ini proses pendampingan yang mi jalani, boleh?		
S	Iya kak boleh ji	1	
P	Ok terima kasih, jangan mi terlalu tegang santai mi saja nah.. Langsung mi saja le... bagaimana perasaan mu, mu rasa selama ini pendampingan mi jalani ada kah menurut mu perubahan mi rasa atau bagaimana?		
S	Maksudnya kak perubahan bagaimana?	2	
P	Maksudnya toh kaya merin-kemarin yang		

	dirumah terus ji ko, sekarang bagaimana ada mika keberanian mu keluar rumah atau belum?		
S	Hum masih ada malu-malu ku kak, tapi belajar mika harus bisa sedikit-sedikit ikut kegiatan-kegiatan kalau ada, kalau pergi-pergi mamaku biasa ikut mika sesekali, tapi begitu mi biasa malu pika haha	3 4 5 6	Manfaat pendampingan pastoral 1. Mulai berani bersosialisasi
P	Oh tapi mulai mi ko belajar toh sedikit untuk bersosialisasi lagi		
S	Iya kak, karena ku pikir juga toh apa bedanya pas ka masih kecil-kecil nah sama ji tapi waktu kecil ki toh tidak dihiraukan bang ji itu kata-katanya teman ta karena ndk ada pi apa di tau ndk tau piki malu, tidak kaya sekarang di tau mi juga malu... tapi toh kak biasa ka sadar kalau datang lagi kak S sama-sama kan berdoa biasa ku bilang iyo le kenapa ka harus malu nah banyak ji orang-orang juga kaya saya, bukan ji Cuma saya yang begini... kaya itu kak W yang teman mi oo yang hampir-hampir sama ka sering ji juga dulu dibully itu toh tapi tetap ji dia PD.... Sama selama juga ku nonton itu film I'm perfect toh film lama mi tapi bagus biasa toh kak kaya sadar ka lagi itu, jadi itu mi mulai mika belajar-belajar keluar ikut mamaku kalau ada kegiatan-kegiatan pa'ndokan.. malu ki juga kalau nah cerita ki orang bilang ada ji anak ceweknya nah tidak pernah bang muncul	7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	Manfaat pendampingan pastoral 1. Mulai berani ikut dalam kegiatan kampung

		21 22 23	
P	Wiss keren... jadi itu perubahan yang mu rasakan le? Kalau begitu bagaimana ko kalau di sekolah?		
S	Yah kalau di sekolah biasa ji,,, eehh dulu memang kaya malu ka mau gabung sama teman-teman ku,, ada ji beberapa teman ku yang mau temani ka tapi saya yang malu, jadi biasa kalau istirahat mi dalam kelas terus ka, tapi sekarang mulai mika gabung sama mereka, yang dulunya juga kalau pualang ka sekolah langsung pualang ka sendiri jika juga, tapi sekarang ada mi biasa temanku ku sama ii pulang	24 25 26 27 28 29 30 31	Manfaat pendampingan pastoral • Mulai bergabung dengan teman sekolah
P	Huumm.. trus kalau ketemu ko sama teman-temanmu yang biasa <i>bully</i> ko bagaimana perasaanmu?		
S	B aja mi kak, tapi biasa juga ada pi malu ku mau ketemu mereka sama biasa jengkel pika sedikit, tapi toh kak jarang mi mereka bilangi ka begitu, mungkin sadar mi juga mereka oo	32 33 34 35	Manfaat pendampingan pastoral • Mulai terbiasa dan tidak menghiraukan bullyan teman sekolah

P	Hahaha mungkin juga, toh juga bagus kalau sadar mi mereka... Truss kalau selama lakukan komi ini kegiatan pendampingan apa-apa semua kegiatann mi itu?		
S	Anu ji kak biasa-biasa ji itu ji ki lakukan toh berdoa, baca Alkitab sama menyanyi biasa, biasa juga dengar bang ji musik	36 37 38	Bentuk pendampingan pastoral <ul style="list-style-type: none"> • Berdoa • Baca Alkitab • Menyanyi/dengar musik
P	Nah kalau berdoa komi trus baca Alkitab sama menyanyi atau dengar musik bagaimana perasaan mu?		
S	Itu mi tadi ku bilang kak kalau berdoa kan toh kaya biasa langsung ka sadar iyo le setiap orang itu beda-beda kemudian belajar ka juga dari ini toh, setiap apa yang dialami nang bagus mua mi dia kalau dibawa dalam doa apalagi sampai menagis ki kaya legah dirasa, tapi itu mi lagi kak kembali sama kita biasa ki malas berdoa hahaa... baru kalau baca Alkitab ada bang pasti ayat yang kaya cocok sama kehidupan ta' apalagi menyanyi lagu yang biasa dan paling sering ki pake toh bahkan jadi kaya lagu pegangan ku kaya lagu favorit mi begitu eee itu yang judulnya Ya Tuhan Tiap Jam dari kidung jemaat 457 bagus sekali liriknya...	39 40 41 42 43 44 45 46 47 48 49 50	Bentuk pendampingan pastoral <ul style="list-style-type: none"> • Berdoa sebagai sarana tempat bercerita • Baca Alkitab • Menyanyi KJ 457 sebagai lagu pegangan

P	Iyo kah? Itu toh setiap pertemuan komi berdoa baca Alkitab sama menyanyi mi lakukan terus itu?		
S	Hum tidak juga, tapi kalau berdoa dilakukan terus itu sama baca Alkitab, tapi baca Alkitab tidak berurutan biasa dari perjanjian lama tiba-tiba pertemuan berikutnya di perjanjian baru lagi, maksudnya toh tidak dari kejadian sampai wahyu.. kalau menyanyi kadang-kadang ji biasa kaya antara 1 atau 2 pertemuan ji..	51 52 53 54 55 56	Bentuk pendampingan pastoral <ul style="list-style-type: none"> • Berdoa, dilakukan setiap pertemuan • Baca Alkitab juga dilakukan setiap pertemuan hanya saja tidak berurutan • Menyanyi tidak dilakukan setiap pertemuan, hanya sekitar 1 atau 2 pertemuan saja
P	Oohhh, berapa kali pertemuan mi komi ini?		
S	Tidak ku tau mi kak tidak ku hitung tapi toh biasa 1 kali seminggu, biasa juga 2 minggu 1 kali tidak menetap, tapi mungkin mau mi selesai kapang karena mulai mi kaya ada-ada mi keberanian ku untuk bersosialisasi sama orang-orang tidak	57 58 59	Manfaat pendampingan pastoral Mulai berani bersosialisasi,

	kaya dulu mi yang dalam kamar terus ka.. tapi ya begitu mi tetap masih ada pi malu ku	60 61 62 63	dan sudah tidak menghabiskan banyak waktu didalam kamar
P	Tapi setidaknya mulai moko memberanikan diri keluar, dan mudah- mudahan kedepannya lebih berani lagi.		
S	Iya kak amin	64	
P	Ok mi pale le terima kasih sudah mau kasih sedikit informasi, kalau semisal masih butuh ka, masih bisa ji wawancara lagi toh di lain waktu		
S	Iya kak bisa ji	65	
P	Ok lah terima kasih		

Nama : Orang Tua

Tempat : Desa Bumi Harapan

Tanggal wawancara : tgl 11 Mei 2024

Verbatim Orang Tua

PS	VERBATIM	NO	KETERANGAN
P	Selamat sore tante, tante tidak mengganggu ji ka waktu ta' ini?		
S	Selamat sore, tidak ji, kenapa Is?	1	
P	Begini tante ada tugas penelitian ku dari kampus, mau ka wawancara sama kita, boleh ji?		
S	Boleh ji tapi mau ki pergi kumpulan ini ee, tidak pergi ko kah?	2 3	
P	Pergi ji tante setelah ini...		
S	Oh iyo apakah mau mu tanyakan? Ke bisa langsung ke inti saja le hahaha	4 5	
P	Hehehe iya tante, dua ji pertanyaan ku...		
S	Oh iyo <i>apara?</i>	6	
P	Yang pertama selama ini RT dapat pendampingan, bagaimana bentuk pendampingannya tante?		
S	Maksudnya bentuk bagaimana?	7	
P	Maksudnya bagaimana cara-caranya, atau selama ini pendampingan apa-apa saja nah bikin kegiatannya selama pendampingan,		

	contohnya kaya adakah pernah mi liat berdoa selama proses pendampingan?		
S	Oh iyo yang ku litnya biasa memang berdoa, setiap ketemu lagi pasti berdoa dulu, biasa juga menyanyi, itu ji... eehhhh anu pi biasa apa ini biasa baca Alkitab juga pale <i>tae' mo ku kilalai</i>	8 9 10 11	Bentuk pendampingan pastoral <ul style="list-style-type: none"> • Berdoa • Menyanyi • Baca Alkitab
P	Biasa ta lama kah itu tante prosesnya setiap pertemuan?		
S	Tidak ji, karena biasa yang ku lihatnya sama yang ku dengarnya cerita-cerita dulu baru berdoa, biasa juga berdoa dulu baru cerita-cerita mi sama, baru itu baca Alkitab, menyanyi juga kalau menyanyi, tapi biasa tidak menyanyi juga kadang-kadang ji.	12 13 14 15 16	Bentuk pendampingan pastol <ul style="list-style-type: none"> • Berdoa • Baca Alkitab • menyanyi
P	Jadi itu kegiatannya tante?		
S	Iyo yang ku taunya itu, <i>tae' duka kah ku tandai itu masalah susi to nala</i> hahaha... Anu ji biasa ini RT kalau selesai mi toh kalau pulang mi ini kak S biasa nonton tidak tau apa nah nonton dalam hpnya, nah kalau ditanya nah pebaliriki ya nah kua nah disuruh ka nonton juga ini ma'	17 19 20 21 22 23	Bentuk pendampingan pastoral Nonton film
P	Ta tahu kah apa itu nah nonton tante?		
S	<i>Oh te' mo ku tandai toh apara nah nonton</i>	24	
P	Oh iya.. tante biasa ki kah ikut ini kegiatan?		
S	Tidak pas ji awal sekali ku ikut karena datang mi ini majelis toh kak S ku ikut	25	

	karena malu ini RT, <i>tapi selama mangka to tae' mo.. biasa bangri ku pesa'dingi</i>	26 27 28	
P	Oh <i>iyu raka..</i> nah anu tante adakah perubahan dari RT setelah ini ada pendampingan yang nah kunjungi kak S?		
S	Puji Tuhan <i>mulai sia mo barani tassu' yake den kegiatan lan tondok tassu' sia mo undi na'... yate jio mai yanna sule masikkola misa-misa bang ri sa' masiri' kade ke sola ii Solana, tapi iya te akhir-akhir te den mo Solana nah solan ma'lingka sule, ya te jomai jio mai masiri' sitammuan tau makanya lan bang manua, lan bang kamara'na, totemo morai siamo sitammuan tau..</i>	29 30 31 32 33 34 35 36	Manfaat pendampingan pastoral <ul style="list-style-type: none"> • mulai berani berinteraksi dan bersosialisasi • mulai berani bergabung dengan teman sebayanya • tidak lagi mengurung diri dalam rumah/kamar
P	Oh berarti ada ji perubahannya le tante?		
S	Iyo, mudah-mudahan nah bisa begitu terus jangan nah habis di kamar ji waktunya main hp... mudah-mudahan nah bisa kaya anak-anak lain tidak malu-malu... biasa ku Tanya banyak orang mau gemuk tapi tidak bisa, begitupun sebaliknya, biasa ku bilang semua orang itu beda-beda ada yang cantik ada yang jelek ada yang mancung ada yang pesek ada gemuk ada kurus tapi dimata Tuhan sama ji semua jadi jangan mi minder, terserah orang mau ki nah bilangi apa biarkan mereka, tapi begitu mi karena masa-masanya mi kapang juga karena	37 38 39 40 41 42 43 44	Manfaat pendampingan pastoral <ul style="list-style-type: none"> • Berani bersosialisasi • Mulai ikut kegiatan pemuda

	<p>remaja toh jadi malu mi, padahal waktu keci tidak tau pi malu, sekarang mulai mi malu-malu...</p> <p>Tapi itu mi lagi kembali ku bilang puji Tuhan nah mau mi berani keluar-keluar <i>umbai nah sadar sia mo....</i> Karena biasa nah kasih pencerahan kak S itu, nah dukung terus juga kak S nah kasih semangat nah dorong iii, nah mulai mi nah ajak juga kak S untuk ikut PPGT biar lebih terlatih....</p> <p><i>Torro bang piki macarita tae' siaparaka te'te' te la ma'kumplan ki, den paraka lamu pekutanan?</i></p>	<p>45</p> <p>46</p> <p>47</p> <p>48</p> <p>49</p> <p>50</p> <p>51</p> <p>52</p> <p>53</p> <p>54</p> <p>55</p> <p>56</p> <p>57</p>	
P	Tidak ada mi tante, tapi kalau semisal nanti nah masih ada yang mau ku tanyakan bisa ji toh tante?		
S	Iyo bisa <i>ke tae' sia</i> di sibuk	58	
P	Iya tante, terima kasih sedikit informasinya		
S	Iyooo semoga sukses le	59	
P	Aminnn		